



Prévonloup, 1^{er} novembre 2020

ANNULATION

Journée à la forêt « L'arbre de mon enfance »

14 novembre 2020

A toutes les personnes, aux familles, aux enfants inscrits pour cette journée,

Tout d'abord, un grand merci pour vos nombreuses inscriptions qui montrent votre enthousiasme (70 personnes dont 23 enfants).

C'est une année bien particulière, ce virus au-delà des craintes qu'il peut inspirer bouleverse notre vie associative et relationnelle.

Au vu de cette situation, nous avons décidé de renoncer à notre traditionnelle rencontre à la forêt.

Nous restons optimistes et nous nous réjouissons d'ores et déjà de préparer une belle journée en 2021.

Chacun d'entre vous comprendra le juste motif de cette annulation.

Protégez-vous et prenez soin de vous et des autres.

Bonne fin d'année et que 2021 nous permette à nouveau de se retrouver dans la convivialité au Bois de Verray.

Avec nos cordiales salutations.

L'équipe de l'AGAP